



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de abril de 2013.

MÁS DE 20 SERVICIOS MÉDICOS, SOCIALES Y CULTURALES GRATUITOS EN BENEFICIO DE LOS ECATEPEQUENSES

Yolanda González de 57 años, vecina de Izcalli Jardines, acudió a la explanada municipal a que le realizarán de manera gratuita estudios médicos propios para la mujer, como el papanicolau y la mastografía, para poder prevenir enfermedades como el cáncer cérvicouterino y de mama; “estoy muy contenta de que realicen este tipo de eventos en beneficio de la gente que no cuenta con los recursos económicos para hacerse tan importantes chequeos médicos” opinó.

Así como la señora González, más de cinco mil ecatepequenses se beneficiaron con la “Magna Jornada Médica, Social, y Cultural para Prevención y Bienestar de la Salud”, que organizó el gobierno local con apoyo del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), así como del Club Rotario de Xalostoc, San Cristóbal y Ecatepec, brindando en su mayoría servicios en los cuales la ciudadanía tuvo un ahorro superior a los mil 500 pesos en estudios clínicos, más de 500 en una consulta general con receta surtida y mil 200 pesos aproximadamente en un par de lentes.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, informó que dentro de su administración se seguirán realizando como hasta hora, acciones gratuitas para que toda la población goce de una buena salud, apoyando principalmente a la gente que no tiene el recurso económico para poder cuidar de su bienestar además de mejorar su calidad de vida.

“Con este tipo de acciones que se ofrecen en esta jornada, contribuimos a que se detecten enfermedades como el cáncer, y apoyamos a que la tasa de mortalidad no se incremente” expresó Bedolla López.





H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLUYUCAN”

El presidente municipal Pablo Bedolla Lopez, informo que dentro de su administración se seguirán realizando como hasta hora, acciones gratuitas para que toda la población goce de una buena salud, apoyando principalmente a la gente que no tiene el recurso económico para poder cuidar de su bienestar además de mejorar su calidad de vida.

“Con este tipo de acciones que se ofrecen en esta jornada, contribuimos a que se detecten enfermedades como el cáncer, y apoyamos a que la tasa de mortalidad no se incremente” expresó Bedolla López.

Entre los más de 20 servicios que se ofrecieron destacan la entrega de cupones con descuentos hasta del 45 por ciento en la realización de exámenes de laboratorio, toma de presión, toma de glucosa, esterilización de mascotas, asesoría psicológica, corte de cabello, homeopatía, detección de pie plano, consulta dental, tramite de tarjetón de Liconsa y asesoría jurídica.

Durante el evento, diferentes grupos musicales se presentaron para deleitar con su ritmo la estancia de las familias que asistieron a la explanada de San Cristóbal Centro.

